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"Requer do Poder Executivo Municipal, 

que os horários de todas as linhas do 

transporte coletivo municipal, sejam 

revistos e adaptados as necessidades da 

comunidade caçapavana." 

Senhores Vereadores: 

O Vereador abaixo, firmado membro efetivo desta Colenda Casa das Leis, 
após tramitação, em conformidade com o que determina o Regimento Interno, 
requer do Poder Executivo, através da Administração Municipal, como segue: 

- Que os horários de todas as linhas do transporte coletivo municipal, 
sejam revistos e adaptados as necessidades da comunidade caçapavana. 

Justifica-se a presente matéria, tendo em vista, as constantes 
reclamações dos usuários com a ineficiência dos horários, conforme mostra o 
documento em anexo. 

À apreciação dos Nobres Pares. 

SALA DAS SESSÕES GENERAL JOÃO MANOEL DE LIMA E 
SILVA, 14 DE JULHO DE 2020. 
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Reclamação em relação a falta de horários no transporte público para a região da aviação 

Horários aviação e Rincão dos Seixas 

segunda a sexta 

07:00 sai da garagem 07:40 sai do Rincão 

09:15 sai do instituto 	09:95 sai do Vitor 

12:05 sai do instituto 	12:45 sai do Riitcão 

14:20 sai do instituto 	14:50 sai do Rincão 

17:00 sai da garagem 17:50 sai do Riticão 

Obs.: o ônibus que vem para o centro as 8hs da manhã não ajuda os trabalhadores que em sua 
grande maioria tem que estar as 8hs no trabalho 
e o ônibus que vai para a aviação as 17hs vai muito cedo em relação aos horários que os 
trabalhadores em geral soltam. 
Fora e fato de serem poucos horários aonde deixa trabalhadores de setores que não tem o horário 
padrão como os do comércio sem ter um meio de transporte, é fato que muitos usam moto e 
bicicleta ou até mesmo andam a pé, por terem que aceitar .a falta de consideração com a região em 
relação-ao'-assunto citado, há muitos-anos, essa-falta-de. consideração existe, portanto não pode ser 
relacionada a crise do Covid 19.  
Mais uma obsérvação os horários das outras regiões também diminuíram, prejiidiëando muitas 
pessoas.-  

Grata à atenção. 


